

Tolerance-Tour startet in Neuenhagen

Neuenhagen (MOZ) In diesem Jahr wird Neuenhagen Ausrichter der Tour de Tolerance sein, die am 7. September am Rathaus Neuenhagen startet. Die offizielle Übergabe des Staffelstabs vom Vorjahresveranstalter, der Gemeinde Ahrensfelde, erfolgt am Sonnabend beim Lauf gegen Rassismus am Einstein-Gymnasium. Der Bürgermeister von Ahrensfelde wird dem Neuenhagener Bürgermeister um 10 Uhr auf dem Schulhof des Einstein-Gymnasiums symbolisch den Staffelstab überreichen.

Die Tour de Tolerance wird in diesem Jahr bereits zum 12. Mal durchgeführt und führt über verschiedene Stationen in Berlin und dem Berliner Umland schließlich nach Altlandsberg, wo sie beim Vogelscheuchenfest endet.